



Musik mit Corona

Wie alle Vereine musste auch der MVN alle Proben, Auftritte und Sitzungen sistieren. Wie gehen aber die Musikerinnen und Musiker mit dieser Zwangspause um? Die Dirigentin lieferte gleich anfangs des Shutdowns die Steilvorlage: sie schickte allen die Noten für ein neues Stück mit dem Auftrag, dieses bis zur ersten postcoronaren Probe einzuüben. Bezeichnenderweise heisst das Stück „Happy“ – happy werden wir sein, wenn wir wieder zum Musizieren zusammenkommen dürfen.

Eine nicht repräsentative Umfrage bei den Mitgliedern hat gezeigt, dass sie recht kreativ mit den erschwerten Bedingungen umgehen. Aber sehen Sie selbst:

Für den MVN
Alex Epprecht



Hubers üben coronagerecht



Musik ist auch Wellness



Gleichgewicht, Haltung und Posaunenspiel kombiniert



Völlig in der Musik versunken



DARUM kriegt man kein WC-Papier mehr